

# お茶教室とサッカー教室に参加しました。

3月3日(月) つき組



お茶教室では、いつもと違う雰囲気ので遊戯場に子ども達の背筋もピンと伸び、緊張した様子で座りました。にじ組さんやお茶教室講師、武田先生のことを見ていました。

にじ組さんが運んだお菓子を食べて少しリラックスした表情を浮かべ、お抹茶を一気に飲んで「ハア〜」と一息つく子もいれば、苦みに思わず顔をしかめる子もいました(笑)



お茶道具の説明も真剣に聞いていました



終わってから「お茶教室どうだった？」と子どもたちに聞いてみると「お茶美味しかった」「ちょっと苦かった」と味について話したり、お茶などを運んでくれたにじ組さんの姿を見て「お背中ピンってしてた」「格好良かった」と憧れの気持ちを持ったりと、様々な感想が聞かれました。



## サッカー教室



お茶教室の後、松陽地区体育館に移動し、サッカー教室に参加しました。

“N14”というサッカー教室の『ありコーチ(ありさわコーチ)』と一緒に、今日は【ボールと仲良くなる】ことを目指して、体を動かしたり、ボールを投げてキャッチしたり、友だちが転がすボールを足で止めてみたりと、ボールに沢山触れて楽しみました。「楽しかった」「もっとやりたい」と夢中になっていた子どもたちです。



お茶教室、サッカー教室、そしてよさこい教室と、にじ組に進級したら色々な教室が始まります。「4月からにじ組さん!」「にじ組になったらできるんやよ」とわくわくドキドキしているつき組さんです。楽しみだね!

※本日、白い靴下は持ち帰りますが、内履きズックはそのまま避難用ズックとして園で保管します。